

# *Première académie CISCO pour l'administration de réseaux à Cuba*

---



La Havane, 20 juin, (RHC).- Laura Quintana, vice-présidente aux questions corporatives de CISCO, le programme pour l'apprentissage de l'administration et la maintenance de réseaux informatiques, a souligné ce mardi à La Havane que l'éducation et la technologie sont fondamentales dans le monde d'aujourd'hui.

Au cours de l'inauguration, au siège de l'université des sciences de l'informatique, de la première académie CISCO à Cuba, Laura Quintana, a relevé que son objectif est de contribuer au développement d'habiletés techniques et professionnelles dans les technologies réseaux et internet.



**Radio Habana Cuba**